

JOURNEE DES LANGUES – 2012

A l'occasion de la Journée du Collège, le 19 avril 2012, l'anglais, l'espagnol et l'allemand ont été mis à l'honneur.

Sous la houlette de leurs professeurs de langue, les élèves de tous les niveaux ont présenté des chansons, des chorégraphies et des poèmes à leurs camarades.

Les 6° ouvrent le spectacle :



Les filles de 5° à l'honneur :



Les 4° ont misé sur les accessoires :



Une chorégraphie inoubliable :



On se souviendra aussi des assistants d'anglais et d'espagnol :



Justine



Thomas

Et des élèves sages comme des images.....:

